

オンラインで繋がろう！「世界赤門会」へ！



昨年以來、COVID-19 パンデミックの影響で対面での会合が開催できなくなった事をきっかけとして、世界中のほとんどの東京大学同窓会では、Zoom などを使ったオンラインで交流会が行われています。

このような状況の中で、サンフランシスコ赤門会会長の佐藤公一氏のご発想でオンラインで繋ぐ「世界赤門会」プロジェクトという素晴らしい取り組みが始まっています。

このプロジェクトに関して、佐藤会長は、「オンライン開催なので、逆に場所に制限がなくなり、世界中どこでも参加することが可能になりました。実際に、日本に帰国した方々も参加して頂いたりしております。そこで、全く私の個人的な思いつきなのですが、どうせ場所に制限がないのであれば、いままで交流のなかった別の東大関連の会と交流してみたい、と考えました。」と述べておられます。

サンフランシスコ赤門会では今年から各地の同窓会に声をかけて、合同オンライン会の開催を成功させておられます。

- 1月 NY 銀杏会/イチオー会・サンフランシスコ赤門会合同会
- 2月 シカゴ赤門会・サンフランシスコ赤門会合同会
- 3月 英・仏・独・サンフランシスコ合同会
- 4月 兵庫・サンフランシスコ合同会
- 5月 北京・上海・シンガポール・マレーシア・香港・サンフランシスコ合同会

5月の会には、更に、タイ・ベトナム・シカゴ・広州の同窓会、また、東京大学卒業生部門よりの参加もあり、総勢 48 名の大きな会となりました。

今まで実現するとは考えられなかった、世界の各地の卒業生達のグローバルな交流が実現できる事もあり、予定された2時間では話が尽きないほどの盛会です。また、少人数で交流できる Breakout Sessions も行われており、参加者に好評です。

佐藤会長は、「次回は全世界の同窓会の方々が一度に参加できるオンライン世界赤門会を開催したい。」と意欲を燃やしておられます。

(シカゴ赤門会前会長 大迫政子)